

## COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena

Coordinador de Comunicación

Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276

### PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

#### Sube 24.5% financiamiento automotriz a septiembre de 2015

- **EL PRONÓSTICO DE VENTAS PARA NOVIEMBRE PRÓXIMO ES DE 128 MIL 374 UNIDADES**
- **A OCTUBRE YA SE REBASÓ EL MILLÓN DE UNIDADES COLOCADAS, UNA CIFRA HISTÓRICA**
- **EL CRÉDITO PARA VEHÍCULOS ESTÁ 14.6% POR ARRIBA DE LO REGISTRADO EN 2007**

MÉXICO D.F. A 9 DE NOVIEMBRE DE 2015.- Entre enero y septiembre de 2015, 589 mil 737 unidades se han colocado a través de las tres principales opciones de crédito disponible, equivalente a 116 mil 194 más respecto al mismo lapso del año pasado, es decir un incremento de 24.5%, expuso Guillermo Rosales Zárate en Conferencia de Prensa.

“Las cifras de este período están 14.6% por encima de las registradas en 2007, año en que se colocaron 514 mil 491 vehículos (la mayor colocación de créditos en nuestro país)”, dijo el director general adjunto de la AMDA.

Por tipo de crédito, las Financieras de Marca se quedaron con el 66.8% del mercado con 393 mil 824 vehículos; Bancos 27.5% con 162 mil 369 y Autofinanciamiento otro 5.7% con 33 mil 544 unidades.

“Del total de ventas en el periodo enero-septiembre de 2015, 63% se financiaron”, destacó.

En cuanto a la internación de vehículos usados extranjeros de E.U. y Canadá a México, el también vocero de la AMDA expuso que entre enero y septiembre de 2015 se llevan importados 127 mil 161 automotores, 246 mil 631 menos, lo que es equivalente a una contracción de 66 por ciento.

“Este número representa el 13.5% del total de unidades nuevas vendidas en el mismo periodo”, corroboró Rosales Zárate.

Sobre la venta de vehículos nuevos en el lapso enero-octubre de este año, el directivo puntualizó que el avance fue de 19.6%, equivalente a un millón 64 mil 774 unidades, la primera vez que se alcanza esta cifra en un periodo similar.

Por segmentos, Deportivos alcanzó 63.4% con 7 mil 455 automotores, 2 mil 893 más en comparación al mismo lapso de referencia del año pasado; Subcompactos creció 31.7% con 387 mil 580, 93 mil 295 vehículos adicionales; Usos múltiples avanzó 19% con 215 mil 168 unidades, 34 mil 335 más; Camiones Ligeros subió 12.7% con 138 mil 32 (15 mil 529 adicionales); Compactos 10.4% y 262 mil 799 (24 mil 810 más); Camiones Pesados 8% con mil 336 (99 adicionales) y Lujo varió 6.8% con 52 mil 404, es decir 3 mil 322 automotores más.

“El pronóstico para noviembre próximo es de 128 mil 374 unidades, por lo que se estima que al cierre de 2015 se rebasará la comercialización de un millón 331 mil unidades”, auguró el vocero de los distribuidores a nivel nacional.

#### *Acerca de la AMDA:*

*Fundada en 1945, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores agrupa a mil 800 distribuidores de vehículos nuevos establecidos en las 210 ciudades más importantes del país. Genera más de 100 mil empleos directos y 300 mil indirectos; reúne a 42 marcas de automóviles y camiones, además es miembro de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores (ALADDA).*